
ЛУЧШЕ РАНЬШЕ, ЧЕМ НИКОГДА
В Славутиче недавно подписано трехстороннее 
соглашение о сотрудничестве в связи с созданием 
Международной радиоэкологической лаборатории

Э то соглашение подписали пол
номочные представители Саванна- 
Риверской экологической лабора
тории СШ А, Чернобыльской атом
ной электростанции и Славутичско- 
го отделения Международного чер
нобыльского центра "Славутичская 
лаборатория международных ис
следований и технологий”.

Напомним читателям, что в кон
це мая в ходе визита в Украину за
местителя министра энергетики 
С Ш А  господина Глаутьера про
изош ла презентация ремонтно- 
строительных работ в главном кор
пусе вновь созданной радиоэколо
гической лаборатории, которая 
вошла в состав Славутичского от
деления МЧЦ.

Во время нынешней церемо
нии подписания соглашения город
ской голова Славутича Владимир 
Удовиченко отметил, что это весь

ма важное событие в жизни горо
да. Новый вид деятельности инте
ресен для  науки и открывает воз
можность создания реальных рабо
чих мест для  славутчан. Уникаль- 

 ные условия. Славутича и 30-кило- 
метровой зоны отчуждения, под
черкнул мэр, являются безгранич
ным рынком экологических иссле
дований.

Представитель Саванна-Ри- 
верской экологической лаборато
рии Рональд Чессер сказал о том, 
что создание новой лаборатории в 
Славутиче —  его давняя мечта. 
Понадобилось много л е т работы в 
Украине, чтобы она стала реально
стью.

—  Подписание соглашения 
вселяет надежду на то, что уникаль
ные возможности международных 
экологических исследований в Чер
нобыльской зоне будут иметь поло

жительный эф ф ект не только с на
учно-технической точки зрения, но 
и с точки зрения экономики.

Принимая эстафету ораторс
ких выступлений, генеральный ди
ректор Чернобыльской А Э С  так 
прокомментировал событие. С о 
здание Международной радиоэко
логической лаборатории —  боль
шой успех, достигнутый в резуль
тате плодотворной работы Черно
быльской станции, Славутичской 
лаборатории международных ис
следований и Министерства энер
гетики С Ш А  Оратор усмотрел толь
ко один “негативный” момент: к вы
полнению этого проекта надо было 
приступить л е т  десять назад, но 
лучше позже, чем никогда.

Еще несколько лет назад было 
под большим вопросом создание 
Международной лаборатории ис
следований и технологий в Славу

тиче. И вот она действует, живет, 
развивается. Новое подразделение 
—  радиоэкологическое —  в бли
жайшие годы может тоже вырасти 
в солидное научно-исследователь
ское учреждение. Есть надежда, что 
в его работе примут участие пред
ставители различных стран, ведь 
исследования Чернобыльской зоны 
могут оказаться полезными д ля  
мирового сообщества.

События развиваются так, что 
смелая мечта руководства и учре
дителей Славутичской лаборато
рии преобразовать ее в крупный 
научный центр отечественного 
ядерно-энергетического комплекса 
способна в конце концов осуще
ствиться. И даже раньше, чем мож
но предполагать сегодня. Ч то  ж, 
лучше раньше...
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